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      Annotation

    
        
          Объектом производимого исследования является внешнеторговая деятельность Российской Федерации в период 2011 – 2017 гг.
Цель выпускной квалификационной работы – оценка динамики внешней торговли РФ до и после введения специальных экономических мер в период между 2011 и 2017 годами и ее прогнозирование в период с 2018 по 2021 год в соответствии со статусом действия специальных экономических мер в отношении российской внешней торговли.
В ходе работы был проведен анализ динамики и интенсивности, товарной и географической структуры внешней торговли РФ в обозначенный период.
По результатам эконометрического моделирования был оценен эффект, оказываемый действием специальных экономических мер на совокупный импорт и импорт отдельных товаров на территорию Российской Федерации. 
Были спрогнозированы и рассчитаны значения показателей  внешней торговли при трех сценариях продолжительности действия специальных экономических мер, в том числе при гипотетическом сценарии, при котором специальные экономические меры в 2014 году не вводились.
        

        
          The object of the study is foreign trade activity of the Russian Federation between 2011 and 2017.
The aim of this graduate qualification work is the evaluation of dynamics of foreign trade of the Russian Federation before and after application of special economic measures between 2011 and 2017 and making a prognosis of it for years 2018 to 2021 in the context of the status of activity of special economic measures in relation to Russian foreign trade.
As a part of the study, there has been performed an analysis of dynamic and intensity as well as geographical and commodity structure of external trade of the Russian Federation during the above-mentioned time window. 
As a result of econometric studies an effect, produced by activity of special economic measures on gross import and import of certain commodities to the Russian Federation, was evaluated. 
Volumes of foreign trade measurements have been forecast and calculated in the context of three scenarios, including one, in which special economic measures hadn’t been pronounced active in the year 2014.
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